

Blois, le 23 mai 2023

LES BASKETEURS DE L'ADA BLOIS À LA RENCONTRE DES COLLÉGIENS

Dans le cadre de sa politique d'incitation à la pratique sportive, le conseil départemental, partenaire historique de l'[ADA Blois Basket 41](#), a invité, le 22 mai, les joueurs professionnels à rencontrer les élèves du collège *Saint-Julien* de Montoire-sur-le-Loir pour échanger autour d'ateliers pédagogiques.

Cette deuxième rencontre de l'année 2023 a concerné **une centaine d'élèves de tous les niveaux**, accompagnés par des professeurs d'EPS, d'anglais et de SVT, **du collège *Saint-Julien* de Montoire-sur-le-Loir**. Philippe Gouet, président du conseil départemental, Maryse Persillard, conseillère départementale déléguée aux sports, Arnaud Talifet, maire de la commune, Hervé Blanchard, principal du collège, et les élèves, ont accueilli Paul Seignolle, président de l'ADA Blois Basket, Mickaël Hay, entraîneur, et quelques joueurs de l'équipe de l'ADA à 11 h 00 pour faire les présentations.



« Ces rencontres, organisées régulièrement depuis 15 ans, ont pour objectif de sensibiliser les élèves à la pratique du basket, mais également de véhiculer les valeurs du sport de haut niveau. » rappelle Maryse Persillard, conseillère départementale déléguée aux sports.

Les joueurs professionnels **Thomas Cornely, Jaime Smith, Paul Rigot, Tyren Johnson, Mbaye Ndiaye, Brice Dessert** et **Bruno Cingala-Mata** avaient fait le déplacement.

Un déjeuner a été organisé au restaurant du collège afin d'échanger dans la convivialité. Puis, à compter de 13 h ont débuté les ateliers pratiques et thématiques organisés au complexe sportif de la commune.

L'aspect pratique a été abordé au-travers de la technique individuelle, l'adresse et le jeu en effectif réduit.

Les ateliers thématiques ont pris la forme d'échanges autour de la pratique du sport au niveau professionnel, son impact sur la vie personnelle, l'hygiène de vie et la diététique d'un sportif de haut niveau.

La pratique d'une langue étrangère a été abordée puisque **Jaime Smith** et **Tyren Johnson** ont animé un atelier ludique exclusivement en langue anglaise.

La journée s'est achevée vers 16 h par des dédicaces et des selfies pour le plus grand plaisir des élèves et des enseignants.

CONTACT PRESSE

Flavien Cuperlier – Attaché de presse
Conseil départemental de Loir-et-Cher

flavien.cuperlier@departement41.fr - 02 54 58 54 60

suivez-nous sur :
departement41



Le conseil départemental de Loir-et-Cher et l'ADA Blois Basket : un partenariat historique

L'ADA Blois Basket, vitrine de la discipline dans le département, constitue une référence s'agissant de l'ensemble des activités liées à la pratique du basket. De la gestion des effectifs jusqu'aux activités de l'équipe professionnelle (*BetClic Elite*) en passant par le rayonnement mettant en exergue les passionnés de ce sport, elle a notamment la charge d'un centre de formation agréé.

Conformément au code du sport, l'ADA Blois Basket bénéficie des subventions publiques du conseil départemental dans le cadre de missions d'intérêt général dont le périmètre est défini comme suit :

- la formation, le perfectionnement et l'insertion scolaire ou professionnelle des jeunes sportifs accueillis dans les centres de formation agréés ;
- la participation de l'association ou de la société à des actions d'éducation, d'intégration ou de cohésion sociale ;
- la mise en œuvre d'actions visant à l'amélioration de la sécurité du public et à la prévention de la violence dans les enceintes sportives.

Ainsi, c'est en contrepartie du soutien financier du département que l'ADA Blois Basket participe à ces opérations de sensibilisations particulièrement appréciées des collégiens.

« Investie d'une valeur humaine pour l'égalité et le dépassement de soi, la pratique du sport enseigne l'équité, le travail d'équipe, l'égalité, la discipline, l'inclusion, la persévérance et le respect. Il contribue ainsi, au sein de nos collèges, au développement des compétences personnelles nécessaires pour une citoyenneté responsable. » déclare Philippe Gouet, président du conseil départemental.



CONTACT PRESSE

Flavien Cuperlier – Attaché de presse
Conseil départemental de Loir-et-Cher

flavien.cuperlier@departement41.fr - 02 54 58 54 60

suivez-nous sur :
[departement41](http://departement41.fr)

